

La Bolivie maintient l'alerte orange aux pluies dans trois d partements

Image not found or type unknown

La Paz, 13 janvier (RHC) Le Service météorologique et hydrologique national de Bolivie (Senamhi) a confirmé aujourd'hui l'alerte orange en raison de la probabilité de crue des rivières et de débordements dans les départements de Beni, Pando et du nord de La Paz.

L'alerte est en vigueur pour la période du 12 au 18 janvier « en raison de l'augmentation du niveau des rivières avec des débordements possibles dans les bassins des rivières Beni, Mamoré (bassin inférieur), Machupo, Itonoma, Acre, Tahuamanu, Madre de Dios et Abuná », a déclaré l'institution de l'État.

Selon le rapport, des inondations pourraient se produire dans les rivières Machupo, Itonama, Yacuma, Rápulo, Mamoré, Benicito, Beni, Maniqui et Hondo dans le département de Beni.

Ces débordements menacent les villages de San Ramón, San Joaquín, Puerto La Garita, Magdalena, Reyes, Santa Rosa de Yacuma, Puerto Siles, Guayaramerín, Las Petas, Rurrenabaque, Peña Amarilla, Riberalta et les communautés situées le long de la route Yucumo-Rurrenabaque.

En ce qui concerne le département de La Paz, la mesure préventive est en vigueur dans la partie nord et dans les Yungas jusqu'au 17 janvier, sur les rives des rivières Tipuani, Mapiri, Kaka, Tuichi, Tequejeje, Toromonas, Enatahua, Quendeque, Cuñada et Beni.

Senamhi recommande la prudence dans les localités de Sorata, Puente Cangallí, Tipuani, Chima, Bartolo, Guanay, Sorapata, Irimo, Apolo, Guanay, Angosto, Quercano, Mapiri, Teoponte, Mayaya, Virgen del Rosario, Ixiamas, San Buenaventura et dans les localités voisines situées en amont et en aval.

À Pando, on s'attend à ce que les rivières Acre, Madre de Dios, Tahuamanu, Manuripi, Beni, Abuná et Rapirrán débordent.

Ces eaux menacent les populations d'Iñapari, Cobija Ciudad, Chivé, El Sena, Puerto Rico, Filadelfia, Porvenir, Soberanía, Bella Vista, Blanca Flor, Gonzalo Moreno, Fortaleza, Simón Bolívar, Tajibo, San Martín et les villages voisins situés en amont du bassin.

L'alerte hydrologique orange est déclarée lorsque la tendance à la hausse du niveau des rivières et la persistance et l'intensité des pluies indiquent la possibilité de débordement des rivières dans les prochaines heures, bien qu'il soit encore possible de naviguer.

Ce lundi, la chaîne publique Bolivia Tv a rapporté que les fortes pluies ont provoqué le débordement d'un canal et l'inondation d'environ 50 hectares de maïs dans la communauté de Kjochi Lázaro, municipalité de Cliza, département de Cochabamba.

« Comme il a beaucoup plu, beaucoup d'eau est arrivée et nous avons été surpris par le débordement de ce canal qui a affecté toutes les cultures que nous avons plus ou moins, environ 50 hectares », a déclaré un membre de la communauté de Kjochi Lázaro.

Il a expliqué que les champs de maïs étaient endommagés, malgré les tentatives de sauvetage, et qu'en conséquence, les producteurs de cette communauté ont déclaré une situation d'urgence et demandé de l'aide aux autorités.

(Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/374018-la-bolivie-maintient-lalerte-orange-aux-pluies-dans-trois-departements>



Radio Habana Cuba